

ANTECEDENTES HISTORICOS DEL MUNICIPIO DE CONCORDIA SURGIMIENTO DEL MUNICIPIO:

Según datos históricos el Municipio de Concordia, Departamento de Olancho se fundo en el año 1821, asentado en el lugar que en la actualidad se llama "Villa Vieja", y originalmente llamado "Palo Atravesado", pero ante la escasez y mala calidad del agua, se trasladaron en el lugar en donde se encuentra actualmente.

El Padre Manuel de Jesús Subirana se encargo de bautizarlo con el nombre de CONCORDIA, que significa Armonía entre sus vecinos; los primeros pobladores fueron los señores Hipólito Murillo, Pascual Murillo, Cayetano Laínez y Silvano Sevilla.

Este Municipio es pintoresco, tranquilo, sano y participativo. Queda ubicado al Suroeste del Departamento de Olancho.

COSTUMBRES:

Se tiene por costumbre recibir a las personas con una taza de café caliente y han sido legadas por los antepasados, a lavar oro en Quebrada Grande y un Afluente del Rio Guayape usando las tradicionales bateas, este Municipio ha tenido la costumbre de tardear en las aceras de las casas en familia y con los vecinos, cuando fallece una persona en el Municipio los rezos duran nueve días y se atiende a las personas con diferentes meriendas durante esos días y comida para el ultimo día.

* TRADICIONES:

Las tradiciones son: Celebrar la Feria Patronal en Honor a "San Antonio de Padua" en el Casco Urbano y la Feria Patronal en Honor al "Señor de Esquipulas" en la Comunidad de El Portillo las que son concurridas por las diferentes Comunidades de Concordia y Municipios Vecinos, se celebra en semana santa la muerte y resurrección de Jesucristo con viacrucis en todo el Casco Urbano.

❖ GASTRONOMIA ACTUAL Y EXISTENTE:



con respecto a la gastronomía en el Municipio es la elaboración de sopa de mondongo, sopa de res, de gallina india, guiso de maíz con gallina india o con cerdo, cazuela, sopa de albóndiga. Picadillo, los buñuelos (Rosquilla en Miel, Torreja en Miel, Ayote en Miel o Papaya en Miel) también algunas familias se dedican a la venta de dulce de leche (Tabletas) y melcocha también se acostumbra hacer nacatamales de gallina y de cerdo los cuales son vendidos entre sus habitantes.

Entre las principales actividades económicas que sustentan a la población están la Agricultura (maíz, frijoles, café, caña, yuca, banano) la ganadería (Producción de leche, producción de carne, cría de cerdos, aves de corral.

El Municipio de Concordia se localiza al Nor-Este del Departamento de Olancho a una distancia de la calle que conduce de Tegucigalpa hacia Juticalpa de 14 KM aproximadamente por carretera de tierra siendo su Cabecera Municipal la localidad de Concordia siendo sus límites geográficos los siguientes:

- > AL NORTE: Con los Municipios de Salamá y Guayape.
- > AL SUR: Con los Municipios de Campamento y Guaimaca.
- > AL ESTE: Con el Municipio de Juticalpa.
- AL OESTE: Con los Municipios de Guaymaca y Guayape.

El Municipio de Concordia cuenta con un Clima Semitropical con una temperatura anual promedio de 25 grados centígrados.

El Municipio de Concordia se caracteriza por la existencia de zonas boscosas de gran riqueza natural.



En nuestro Municipio sus habitantes pertenecen al Grupo Étnico Mestizos.

El Municipio de Concordia mas conocido por su Alcaldía Municipal donde su estructura es la de un castillo.

Eva suyapa silvas Secretana Maj